

Deutschland-Premiere in Saarlouis

Erstmals Turnier für Solotänzer und Duos im Jazz- und Moderndance – Sonntag im Theater am Ring

Saarlouis ist Schauplatz einer Deutschland-Premiere: An diesem Sonntag treten im Theater am Ring erstmals Tänzerinnen und Tänzer bei einem Wettbewerb im Jazz- und Moderndance in Solos und Duos an.

Saarlouis. Schon seit 1989 gibt es in Deutschland offizielle Meisterschaften und Ligen für Formationen im Jazz- und Moderndance. International finden solche Wettbewerbe auch für Solisten und Duos statt. Deshalb hat sich der Deutsche Tanzsportverband nun dazu entschieden, solche Wettbewerbe künftig auch national anzubieten.

Wettkampf auf hohem Niveau

Die Premiere findet an diesem Sonntag in Saarlouis statt. Der Tanzsportclub Blau-Gold richtet hier in Zusammenarbeit mit dem Tanzstudio Andreas Lauck und der Stadt die „1. Saarlouiser Dance Competition“ aus.

Ab 12 Uhr stehen im Theater am Ring Wettbewerbe für Solos und Duos, jeweils in den Alters-

gruppen Junioren und Erwachsene auf dem Programm. Darüber hinaus messen sich Duos und Gruppen im Hip-Hop. „Alle Kategorien sind qualitativ wie quantitativ gut besetzt“, berichtet Organisator Andreas Lauck: „Die Meldungen versprechen einen inte-

ressanten Wettkampf auf hohem Niveau.“

Lauck weiter: „Seit drei Jahren tanzen unsere Formationen auch bei Weltmeisterschaften und Worldcups. Wir wollen unseren Formationstänzerinnen und -tänzern aber auch die Möglich-

keit bieten, sich bei nationalen Turnieren auf die internationalen Anforderungen vorzubereiten und Wettkampferfahrung zu sammeln.“

Die Saarlouiser Spitzenteams „autres choses“, „performance“ und „l'équipe“ sind nahezu komplett am Start. Hinzu kommen saarländische Teilnehmer aus Rußhütte und Schwalbach. Darüber hinaus haben Akteure namhafter deutscher Formationen aus Wolfsburg, Goslar, Schöningen, Wuppertal und Waldkraiburg zugesagt. Unter anderem werden die Junioren-Weltmeisterinnen im Duo, Jana Amon und Sara Sammann aus Wolfsburg, in Saarlouis ihr Können zeigen. In der Sparte Hip-Hop startet unter anderem die Saarlouiser Formation „Nu Flow“, die Ende vergangenen Jahres in Saarbrücken den Wettbewerb „Dance Explosion“ gewann. om

◆ **Eintrittskarten** zu der Veranstaltung im Theater am Ring sind zum Preis von acht Euro (ermäßigt fünf Euro) an der Tageskasse erhältlich.



Die Saarlouiser Formation „Nu Flow“ tritt bei der Dance Competition in der Sparte Hip-Hop an. Die Gruppe hatte zuletzt in Saarbrücken die Dance Explosion gewonnen.

Foto: Oliver Morguet